

*Brass
Band
Gmünd*

ADVENTS KONZERTE

Samstag, **18. Dezember 2021** | **20:00 Uhr**

Stadtkirche Burgdorf

Sonntag, **19. Dezember 2021** | **17:00 Uhr**

Kirche Sumiswald

Eintritt frei – Kollekte



Zertifikatspflicht

Geschätzte Konzertbesucherinnen und Konzertbesucher,

Gerne heissen wir Sie zu unseren traditionellen Adventskonzerten willkommen.

Wir freuen uns sehr, Sie nach längerer Zeit endlich wieder an einem unserer Konzerte begrüßen zu dürfen. Wir sind überzeugt, dass Sie unser stimmiges Programm besinnlich in die Weihnachtszeit begleitet und Sie die sanften und mythischen Klänge eine Weile mit sich tragen werden.

Ludwig van Beethoven hätte letztes Jahr seinen 250. Geburtstag gefeiert. Zur Erinnerung an sein musikalisches Vermächtnis, spielen wir die von ihm komponierte Egmont Overture. Als eines der vielen Highlight wird uns Alexander Lädach seine Vielfältigkeit auf seinem Instrument mit traumwandlerischer Sicherheit unter Beweis stellen.

Geniessen Sie die warmen und melancholischen Klänge von Londonderry Air mit und von unserem Solisten. Gönnen Sie sich bewusst eine Auszeit. Gerne nehmen wir Sie mit auf unsere Reise, begleitet mit vielen wohligen und weichen Brass Band Klängen.

**Wir wünschen Ihnen eine besinnliche Adventszeit, beste Gesundheit und ein frohes Fest. Alles Gute im neuen Jahr.
Ihre Brass Band Emmental**

P R O G R A M M

Direktion: Jan Müller

Moderation: Bernhard Augstburger

Canzon per sonar noni toni à 12 CH 183

Giovanni Gabrieli (arr. Jan Müller)

Londonderry Air

Traditionell (arr. Bill Geldard)

Posaune: Alexander Lädach

Overture Egmont

Ludwig van Beethoven (arr. Eric Ball)

Memories of a lost Boy

Ben Hollings

Benediction

John Stevens (arr. Jeremy Stone)

Finale from Symphony No. 8

Gustav Mahler (arr. Christian Jenkins)

BBE-Agenda 2022

07. Mai	Jahreskonzert, Oberburg
09. – 12. Juni	Whit Friday Contest, England
10. September	EMC – Emmental March Contest, Oberburg
17. September	Schweizerischer Dirigentenwettbewerb, Suhr
23. September	Nachtmarkt, Burgdorf
13. November	Vorbereitungskonzert SBBW, Burgdorf
19./20. November	SBBW, Montreux
17./18. Dezember	Adventskonzerte

KONTAKT

Präsident | Marco Zingg | info@brassbandemmental.ch

www.brassbandemmental.ch

  [brassbandemmental](https://www.facebook.com/brassbandemmental)

SPONSOREN

ETAVIS 
BEUTLER



Hier könnte Ihr Logo sein!
Bei Interesse können Sie sich
jederzeit bei uns melden:
info@brassbandemmental.ch



JUGEND BRASS BAND LAGER E M M E N T A L



Datum: **11. April – 15. April 2022**

Abschlusskonzert: 16. April 2022, 19:30 Uhr, MEZWAN Oberburg

LAGERORT: Berggasthaus Salwideli in Sörenberg

ANFORDERUNGEN: Mindestens 1 Jahr Instrumentalerfahrung
oder nach Absprache mit der Musiklehrperson

ANMELDESCHLUSS ist der **31.12.2021**

Weitere Infos, Impressionen und das Anmeldeformular finden Sie
auf der Website www.juble.ch

Mit dem JUBLE lancierte die Brass Band Emmental zusammen mit der Musik Frohsinn Oberburg, der New Brass Hindelbank und der Musikgesellschaft Biglen ein neues Lager für Musizierende zwischen 8 und 16 Jahren. Sobald ein Kind ein Jahr Erfahrung auf seinem Instrument hat, kann es sich für das JUBLE anmelden. Die erste Durchführung im Jahr 2021 hat gezeigt, dass ein solches Lager auf grosses Interesse stösst.

Für viele junge Musizierende ist dieses Lager nebst dem Einzelunterricht die erste Möglichkeit in der Gruppe zu Musizieren. Vereinsübergreifend werden in der Lagerwoche musikalische Fortschritte erzielt und neue Bekanntschaften geschlossen. So wird die Begeisterung am Hobby gesteigert und gleichzeitig der Austausch zwischen den Vereinen und Regionen gefördert.

In der heutigen Zeit ist es schwierig Junge für die Blasmusik zu begeistern. Eine grosse Herausforderung ist es, sie in den ersten Jahren genügen zu motivieren, damit sie dem Hobby treu bleiben. In dieser Phase wird Musikmachen selten als Gruppe erlebt und besteht grösstenteils aus Üben zu Hause sowie dem Besuch des Musikschulunterrichts. Dem versuchten wir mit der Lancierung vom JUBLE entgegenzuwirken.

Da beim JUBLE bereits die Jüngsten mit wenig Erfahrung teilnehmen können, ist es eine ausgezeichnete Möglichkeit Blasmusik als Gruppenerlebnis erfahrbar zu machen.